

02/09/2017

### **Caso motoristas: Relato de policías impactó junto con exhibición de video**

Con el testimonio de los funcionarios policiales que estuvieron en el cruce apatitas, lugar donde fallecieron dos motoristas de carabineros impactados por el vehículo en que huían seis sujetos desde Ovalle hacia Coquimbo, continuó el juicio oral de este caso, por los hechos ocurridos el 11 de noviembre de 2016.

Además, la Fiscalía exhibió completo el video de la persecución de uno de los motoristas de Carabineros, que iba a interceptar el vehículo de los acusados, el que pasó a centímetros de él.



En un ambiente en absoluto silencio, el público observó los casi 14 minutos de grabación.

El fiscal Claudio Correa, quien incluso estuvo presente en el sitio del suceso en el pasado mes de noviembre, realizó un análisis de los testimonios presentados. "Los funcionarios policiales que también son motoristas de Carabineros, estaban muy emocionados al entregar su declaración. De hecho, recordemos que el uno de ellos dice al último del video, en el audio, "me salvé" y eso da cuenta de una sensación real del minuto de los hechos, de lo que sintieron y de haber puesto sus vidas en riesgo".

De hecho, Correa recordó que en esa jornada él estuvo en el sitio del suceso e incluso vio a funcionarios ensangrentados en sus manos tras haber auxiliado - infructuosamente- a sus compañeros.

El fiscal Correa añadió que en el procedimiento se tomaron decisiones en el momento y que las alternativas que tomaron acusados de seguir a "matar o morir, daban las reacciones que se iban entregando. Estas situaciones se han ido clarificando y serán los jueces quienes las ponderen", añadió.

El juicio continuará este lunes.